

## Samedi 6 octobre 2018 Sortie régionale balade Bourges Insolite



L'objectif de cette balade était de faire découvrir Bourges par des endroits insolites.

Dix-huit participants (es) dont une participante de l'ASCE 36, et 4 enfants, sont venus passer une agréable journée de détente. Le soleil et la bonne humeur étaient au rendez-vous.





La matinée a débuté par un accueil café, suivi d'un petit jeu, pour échelonner les départs des équipes, une dizaine de rang de tricot, apprentissage pour certains, voire certaine... moment de franche rigolade, participants et participantes ont joué « le jeu ». Les participants ont découvert Bourges à pied, à l'aide d'un plan et d'un carnet de route.

A 12h30, toutes les équipes étaient de retour dans la salle. Petit debriefing autour d'un apéro offert par l'ASCET 18, et panier pique nique pour finir cette matinée.

Un panier garni de produits régionaux était remis à chaque équipe participante.

A 13h30, départ de la salle pour rejoindre le président d'une des deux associations des Marais de Bourges, en plein cœur des marais.

Après une présentation de l'historique des marais, nous embarquons sur 3 plates préalablement réservées. Ces barques à fond plat sont mus à l'aide d'une bourde, perche de bambou qui permet de diriger la barque et qui doit être plantée au fond du coulant (terme désignant l'eau dans les marais). 1h30 de balade dans les coulants toujours sous le soleil.





Après une promenade qui a ravi tout le monde, retour sur la terre ferme, et nous terminons cette journée par une visite non prévue dans un marais appartenant à l'un des adhérents de l'ASCET 18, petit moment de partage apprécié de tous et toutes.

L'ASCET 18 remercie tous les participants (es) à cette belle journée.